



# Reforma electoral no pretende desaparecer a INE y TEPJF

P. 5



VERÓNICA TÉLLEZ HERNÁNDEZ  
LATARDEMEX@YAHOO.COM.MX

**E**n conferencia de prensa matutina de ayer lunes, el presidente Andrés Manuel López Obrador sostuvo que la reforma electoral que discute actualmente en el Congreso de la Unión no busca desaparecer al Instituto Nacional Electoral (INE) ni al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), sino acabar con el sistema corrupto.

El jefe del ejecutivo federal explicó que la iniciativa tiene como propósito terminar con las prácticas antidemocráticas y los fraudes electorales, "como ya lo han hecho y eso hay que evitarlo", indicó.

"Aprovecho para informar que es una reforma electoral para que haya democracia, no es desaparecer al órgano encargado de organizar las elecciones, eso no va a desaparecer, ni tampoco el tribunal encargado de calificar las elecciones. Lo que no queremos es que no continúe este sistema corrupto", expresó.

El mandatario aseguró que existe una campaña de desinformación por parte de quienes manejan al INE, "son conservadores, que siempre han estado en los fraudes electorales".

"Estos son capaces de hacerlo, ya lo hicieron, no una vez, sino varias veces. Aclarar esto", dijo.

También estacó el sistema electoral de Brasil por su eficacia y seguridad.

## AMLO celebró el triunfo electoral en Brasil

En otro punto el presidente celebró el triunfo electoral en Brasil de Luiz Inácio Lula da Silva, quien ocupará la presidencia.

El mandatario mexicano llamó a que no se repitan nunca más los gobiernos que defienden las oligarquías y abandonan al pueblo, tanto en México como en la región.

El jefe del ejecutivo mexicano externo su beneplácito por el triunfo de Lula da Silva: "Estoy feliz, feliz, feliz", indicó.

## Reforma electoral no pretende desaparecer a INE y TEPJF

En relación al foro realizado el pasado 20 de octubre en España, con la participación de representantes del conservadurismo como los ex presidentes mexicanos, Ernesto Zedillo y Felipe Calderón; el ex presidente del gobierno español, José María Aznar; y el juez brasileño Sergio Moro, que sentenció injustamente a Lula a prisión, todos ellos convocados por el escritor Mario Vargas Llosa.

López Obrador advirtió que tenía entre otros objetivos, influir en contra del líder brasileño.

"Estoy feliz, feliz, feliz. Antes de la elección de ayer en Brasil, hace unos días, se reunieron en España no sólo Zedillo y Calderón, sino Aznar, y el juez que tuvo que injustamente encarcelar a Lula. ¿Quién convocó? Mario Vargas Llosa. ¿Y de qué sirvió? Porque hablaron de populismo en general, en abstracto, pero llevaban un mensaje, se hace el encuentro en vísperas de las elecciones de Brasil, ¿y qué pasó ayer en Brasil? Ganó Lula. ¿En cuánto ayudan ellos? Nada, al contrario, Vargas Llosa parece que todo lo que toca lo sala".

## Presidente anima a selección mexicana para el Mundial Catar 2022 y felicita a Checo Pérez

Referente al arranque del Mundial de Qatar 2022, el presidente deseó éxito al Tri, "que les vaya muy bien, que se traigan la Copa".

Aprovechó para felicitar a Sergio "Checo" Pérez por subirse al podio en el Gran Premio de México al finalizar en el tercer lugar y al Pachuca por ser el campeón del torneo de Apertura 2022.

"Aprovecho para enviar una felicitación a "Checo" Pérez que obtuvo el tercer lugar y también le deseo que siga adelante y estoy con todos los mexicanos y llevamos esa ventaja, porque no es el gobierno, quie-

ren al pueblo de México, a nuestro país", dijo el mandatario y agregó que Pachuca se tiene bien merecido el título.

## Presidente pide al Elon Musk, que no exista la censura, no se manipule y se repare el daño a Donald Trump

Sobre la compra de Twitter por Elon Musk, el presidente solicitó: "ojalá lo libere" tras acusar que "estaba o está tomado" por el conservadurismo y hay granjas de bots para inflar cuentas, algo "muy deshonesto, sin ética".

"Es un instrumento de comunicación fundamental, importantísimo, pero ya estaba bajo control del conservadurismo y el poder económico, de mafias, es cosa de que un día se haga un análisis de quiénes representan en México a Twitter y es muy probable es hipotético que sean gente vinculada al conservadurismo", dijo.

Además, comentó que es necesario reparar el daño que se le causó al expresidente Donald Trump cuando se le canceló su cuenta. "No debe de permitirse la censura, una cosa es que se manipule, el que no haya ética y otra cosa es prohibir la expresión libre de cada ciudadano", dijo.

## Ya han sido castigados los expresidentes, el pueblo ya los juzgó

En relación con posibles delitos cometidos por expresidentes, el presidente sostuvo que Ernesto Zedillo, Carlos Salinas de Gortari, Felipe Calderón, ya fueron castigados por sus errores e incluso el pueblo mexicano ya los juzgó.

"Sostengo que ya han sido castigados los expresidentes, el pueblo ya los juzgó, es gente que está manchada" dijo y aseguró que no les tiene odio ni coraje, "yo estoy como lo que decía Facundo Cabral en su canción: 'pobrecitos, ternuritas'".

